



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE DER STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MÜCKEL, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500 KLAPPEN 002 223 069

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Wien, 21. Jänner 1942.

1941 - ein Rekordjahr der "Goldenen"

Die Stadt Wien konnte im Jahre 1941 nicht weniger als 461 Ehepaare zur goldenen, 15 zur diamantenen und 3 Ehepaare zur eisernen Hochzeit beglückwünschen und ihnen die traditionellen Ehrengaben widmen.

Gegenüber dem Jahre 1940 bedeutet dies ein Mehr von 80 goldenen, 2 diamantenen und 2 eisernen Hochzeiten und stellt hinsichtlich der goldenen Hochzeiten die Höchstzahl dar, die nach den statistischen Aufzeichnungen seit der Einführung dieser Ehrungen noch niemals erreicht worden ist.

Außerdem wurden im Jahre 1941 auf Grund der erst durch Bürgermeister Ph.W. Jung mit 1. Jänner 1941 geschaffenen Erweiterung der Ehrungen 155 Personen zur Vollendung ihres 90. Wiegenfestes beglückwünscht und ihnen gleichfalls Ehrengaben gewidmet.

oooOooo